

## Calisthenics Anlage-Stadtpark

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **Teresa Sihler** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 20.06.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden.

### Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie Herr Jürgen Czernohorszky wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung 42 ersucht sich dafür einzusetzen, dass in 1030 Wien, im Stadtpark eine Calisthenics-Anlage errichtet wird.

### Begründung

Im Stadtpark gibt es bereits ein breites Angebot an verschiedenen Freizeitmöglichkeiten. Um dieses Angebot auch für eine andere Zielgruppe zu erweitern, stellt eine Calisthenics-Anlage die perfekte Ergänzung für Jung & Alt dar. Die Anlagen erfreuen sich sowohl im Bezirk als auch in ganz Wien großer Bedeutung und ein Ausbau des Angebots wäre daher wünschenswert.

Calisthenics ist eine Form des körperlichen Trainings, das vor allem mit dem eigenen Körpergewicht durchgeführt wird. Eine typische Calisthenics-Anlage besteht aus verschiedenen Stangen und Geräten, die für Übungen wie Klimmzüge, Dips und andere funktionale Trainingsformen genutzt werden können. Diese Art des Trainings fördert die körperliche Fitness, Beweglichkeit und Kraft und spricht Menschen aller Altersgruppen und Fitnesslevel an.

Der Stadtpark bietet als Standort den Vorteil, dass durch sein großes Einzugsgebiet sowohl Bewohner des 3. als auch des 1. Bezirks sowie viele weitere Personen profitieren. Ein geeigneter Standort für die Calisthenics-Anlage wäre der Bereich hinter den Basketballplätzen. Hier gibt es bereits eine Freifläche, die betonierte ist, wodurch keine weitere Bodenversiegelung notwendig wäre.